

---

**Interpellation Wassmer Christian, CVP, vom 17. März 2016 betreffend Konzepterarbeitung „Förderung der Elternbildung in der Region Baden-Wettingen“**

---

Ausgangslage:

Am 16. Mai 2013 hatte der Einwohnerrat Wettingen das Geschäft 2013-0322 Kreditbegehren von Fr. 12'500.00 für die Konzepterarbeitung „Förderung der Elternbildung in der Region Baden-Wettingen“ behandelt, zugestimmt und den Kredit mit 40:0 Stimmen bei 4 Enthaltungen bewilligt.

Das Konzept sollte den Legislativen in Baden und Wettingen im Frühling 2014 zum Entscheid unterbreitet werden. Die Umsetzung war für 2015 vorgesehen.

Unterdessen sind drei Jahre verstrichen und an der Situation hat sich nichts geändert und der Handlungsbedarf wird zunehmend akut. Die Elternrunde konnte glücklicherweise nochmals neue Mitglieder finden und bietet ein reduziertes Programm im Familienzentrum Karussell an. Der Elternbildungstag wurde soeben zum 10. Mal durchgeführt, ob es eine Fortsetzung geben wird ist unklar. OK-Mitglieder treten zurück.

Fragen:

1. Was ist der Stand der Arbeiten?
2. Wer sind die Mitglieder der Steuergruppe? Wie oft und wann hat die Steuergruppe beraten?
3. Wer wurde mit der Konzepterarbeitung beauftragt? Welcher Aufwand wurde bisher aufgewendet?
4. Wer ist Mitglied in der Echogruppe und wie oft hat diese getagt?
5. Wie ist Baden Regio involviert worden?
6. Wurden Gemeinden ausserhalb Baden und Wettingen in die konzeptionellen Arbeiten einbezogen?
7. Was ist der Inhalt des Projektbeschriebs im Detail (Ziele, Projektablauf)?

-----